

Monatshighlight Dezember

Der Nikolaus hat uns besucht

Es war ein ganz besonderer Tag in unserer Kita. Der Nikolaus hat uns besucht! Alle Kinder haben sich sehr gefreut. Wir haben ein Gedicht gelernt und es dem Nikolaus aufgesagt. Der Nikolaus hat sich sehr darüber gefreut. Er hatte einen großen Sack voller Überraschungen dabei. Für jedes Kind gab es eine kleines Nikolaussäckchen mit Süßigkeiten, Nüssen und Schokolade. Es war ein schöner Tag, den wir nie vergessen werden.



Kekse backen mit unseren Omas



Wir haben gemeinsam mit den Omas und Goti bei uns Kekse gebacken. Es wurde geknetet, ausgerollt und ausgestochen. Verziert und genascht. Die Kinder waren mit großer Begeisterung dabei. Dank der Unterstützung der Omas und Goti sind viele leckere Kekse entstanden. Der Duft von frisch gebackenen Keksen erfüllte den Raum. Ein schöner gemeinsamer Vormittag für alle.



Weihnachtsfeier

Vielen Dank für die wunderschöne Weihnachtsfeier bei den Glocknerzwergen! Es war ein fröhlicher und stimmungsvoller Vormittag für Groß und Klein. Wir bedanken und herzlich bei allen Eltern für das schöne Miteinander.

Wir wünschen allen Familien frohe Weihnachten, erholsame Feiertage und ein glückliches neues Jahr.

Daisy und Julia mit den Glocknerzwergen.

